## Zeit für Familiengeschichten



María freut sich immer, mehr über ihre Familie zu erfahren.



Jeden Abend erzählt Mamá ihr eine Geschichte aus der Familie.



María erfährt, wie Mamá in Mexiko aufgewachsen ist.



Sie erfährt, wie ihr Opa die Missionare getroffen hat.



Sie erfährt sogar von Opas Opa!



Familiengeschichten sind einfach toll!

Siehe Vorschläge in der Anleitung Komm und folge mir nach! zu Lehre und Bündnisse 2; Joseph Smith - Lebensgeschichte 1:27-65

## Suchbild

María und ihr Bruder erzählen beim Evangeliumsabend etwas über ihre Familiengeschichte. Schau, ob du Folgendes finden kannst: einen Globus, ein Haarband, einen Kamm, eine Brille, einen Bleistift, einen Schlüssel und eine Katze.



## FÜR ELTERN

Familiengeschichten können Ihre Kinder stärken. Hier einige Anregungen, welche Geschichten Sie erzählen könnten:

- Wie haben Sie Ihr Zeugnis erlangt?
- Was ist Ihre schönste Erinnerung an Ihre Eltern oder
- Wann mussten Sie eine schwere Entscheidung treffen?